

Pág.: 3 Cm2: 378,7 VPE: \$302.978 Fecha: 06-07-2024 2.800 Tiraje: Medio: Diario Chañarcillo Lectoría: 8.400 Diario Chanarcillo Favorabilidad: Supl.: No Definida Noticia general

Título:

Luis Adasme, candidato a Consejero Regional: "Es importante fortalecer en Atacama la educación técnica-profesional, ya que es la puerta a la empleabilidad de nuestros jóvenes

VV VV VV.CIIAIIAICILLO.CL

## Luis Adasme, candidato a Consejero Regional: "Es importante fortalecer en Atacama la educación técnica-profesional, ya que es la puerta a la empleabilidad de nuestros jóvenes"

uis Adasme Padilla, administrador público, 52 años, tiene mucha experiencia en el sector público, sobre todo en materias de educación y cultura, fue Director de SLEP Atacama, ahora emprende el nuevo desafío de presentarse como candidato a Consejero Regional por la Democracia Cristiana, de lo cuál conversó con Diario Chañarcillo.

Junto con saludar y recibirlo en nuestras dependencias de Diario Chañarcillo, quisiéramos conocerlo. ¿Qué profesión u oficio tiene?, ¿Cuántos años lleva trabajando en el servicio público y el sector privado?, ¿Cuándo llegó a la región?, ¿cómo podría ser un aporte a la zona y por qué decide ser candidato al Consejo Regional?

"Soy administrador público de profesión, con un magister en gerencia de políticas públicas, vengo de la Educación Pública y me debo a ella, soy padre de 4 hijos, tengo 52 años, en la región llevo 4 años, llegué justo con la pandemia y me tocó enfrentar esa época muy dura trabajando acá, y he decidido quedarme en Atacama. En mi vida, he trabajado prácticamente toda mi vida laboral en regiones, más de 25 años en instituciones vinculadas a la educación, a la cultura, he estado en Los Lagos, Valparaíso, y ahora en Atacama. Decidí quedarme acá porque esta región tiene grandes desafíos, y hay que hacer un aporte en mejorar la gobernanza, los servicios, precisamente, un estudio reciente evidenció problemas de gobernanza en el territorio, por lo que quiero ocupar este espacio de servicio público, aportando mis conocimientos y experiencia para que la región pueda seguir creciendo".

¿Cuáles son sus propuestas para asumir este desafío?, ¿por qué las y los ciudadanos atacameños deberían sumarse a su proyecto?

"Hay que hacer una reflexión previa, creo que se ha perdido bastante la centralización, tenemos un proyecto de ley, una promesa, que no se cumplió, que era terminar con los delegados presidenciales o definir las facultades que tienen estos en contraste con un Gobernador, y en la región hemos visto decisiones centralistas que afectan su desarrollo, creo que puedo aportar en el Consejo Regional, ahí se hacen las decisiones más importante en materia de inversión pública, y se discute lo que viene para Atacama hacia adelante".

"He pensado desarrollar, en base a conversaciones con mucha gente de la región, cuatro áreas muy importantes, educación y trabajo, salud y seguridad pública, en educación tenemos un enorme desafío, se logró avanzar en parte de los acuerdos y seremos en el Consejo Regional muy preocupados de que estos se cumplan, tanto en inversión como calidad, si somos capaces de hacer esas cosas en el tiempo y oportunidad que se requiere, y sobre todo respecto de la educación técnico-profesional, que es muy importante para que nuestros jóvenes puedan entrar al campo laboral con buenas perspectivas, por lo que creo que hay que hacer importantes inversiones en ese ámbito. Educación y empleo van de la mano":

> En vista a su experiencia en materia educacional v considerando la contingencia que atraviesa Atacama, particularmente en la educación pública, ¿cómo se podría desde el Consejo Regional elaborar propuestas, desafíos o plantear al goberna-



dor de turno avances en el corto y en el mediano plazo?, ¿dónde considera usted que falta voluntad para desarrollar proyectos concretos en beneficio de la educación?

"Es un conjunto de elementos, se requiere una mirada de región compartida por todos los actores, tanto políticos como privados, para construir ese proyecto, tiene que haber capacidades, he visto falencias en los municipios, que son los principales generadores de proyectos, que muchas veces no llegan tiempo al Gobierno Regional para su aprobación, o son rechazados porque no están correctamente elaborados, ahí hav que hacer esfuerzos, desde nivel central y regional, para dotar a los municipios de estas competencias y así contar con su